







Número 1409

http://www.ppciudadreal.es/

17 de octubre de 2017

Ciudad Real

El senador, Miguel Angel Valverde: "Los *reconstructores* y *rescatadores* de la región han demostrado que solo quieren garantizar sus prebendas y no el bienestar de los ciudadanos"

Valverde ha asegurado que el Debate sobre el estado de la Región que comienza mañana "será el debate de los sueldos y de los sillones porque eso es lo único que ha preocupado y ocupado a Page y Podemos durante la presente legislatura". "Con Page y Podemos, la situación en Castilla-La Mancha no solo no mejora, sino que empeora". Ha señalado que "coincidiendo con la celebración del Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, según el último informe de la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social, en Castilla La Mancha, el 37,9% de la población se encuentra en riesgo de exclusión social -unas 760.000 personas- lo que sitúa el índice de pobreza de nuestra región diez puntos por encima de la media nacional y nos convierte en la tercera comunidad autónoma de toda España más pobre". Ha indicado que, entre 2013 y 2014, el PP consiguió reducir el número de personas en riesgo de exclusión social en Castilla-La Mancha en 64.000 personas y que, entre 2015 y 2016, con Page en el Gobierno, el número ha aumentado en 63.000 personas. "El Gobierno de *reconstructores y rescatadores* se ha convertido en un Gobierno de filibusteros y demagogos".



Miguel Angel Valverde

Ha criticado duramente al bipartito por asfixiar a los ayuntamientos, que están siendo los pagadores de Page y de Podemos, ya que mantienen los planes de empleo, los colegios, la limpieza de las cunetas y travesías, no hay inversiones y la Junta tiene paralizado el plan Leader. "Frente a un Gobierno de Page y Podemos que frena el emprendimiento y genera desconfianza, tenemos al Gobierno del PP que acaba de aprobar la Ley de Defensa Urgente del Trabajo Autónomo, con el consenso de los demás partidos políticos, para generar empleo y riqueza en nuestro país". "El Gobierno de Page y Podemos es un apaño que solo provoca frustración, incertidumbre e indignación".



Cortes Valentín

Diputada regional del PP y portavoz de Bienestar Social del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha



Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza

Castilla-La Mancha, con Page, está abocada a la pobreza

Según el último informe de la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión social en Castilla la Mancha (EAPN), el 37,9% de la población de Castilla la Mancha se encuentra en riesgo de exclusión social -unas 760.000 personas- lo que sitúa el índice de pobreza de nuestra región diez puntos por encima de la media nacional y nos convierte en la tercera comunidad autónoma de toda España más pobre de nuestro país. Esta situación demuestra que, después de más de dos años con un Gobierno del PSOE y Podemos, la pobreza se ha cronificado en nuestra tierra.

Hay que apuntar que el 41,9% de las personas desempleadas en Castilla-La Mancha llevan más de 24 meses sin acceder a un empleo y que más de 13.000 dependientes que tienen su grado reconocido siguen sin recibir la prestación a la que tienen derecho. Estos datos tan alarmantes evidencian que las políticas sociales de Page y Podemos son un fiasco y un fracaso absoluto.

El Gobierno con alma y corazón del que alardean Page y Podemos se ha quedado en un triste y vergonzoso titular, porque la pobreza y la desigualdad no se solucionan con titulares ni con titulillos; se solucionan con hechos y con trabajo. Es lamentable que Page se dedique únicamente a anunciar, prometer e ilusionar con falsas expectativas a los ciudadanos más vulnerables, lo que provoca, además, pobreza anímica.

Coincidiendo con el 17 de octubre, Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, desde el Partido Popular exigimos al Gobierno de Page y Podemos que dejen de una vez por todas sus intereses personales, el trueque de cargos y carguillos, y que se centren en resolver las necesidades de los castellano- manchegos que, por desgracia, son muchas.